

Cooperativa Agraria Cafetalera Rodríguez de Mendoza

Finanzierung der Kaffee-Ernte



PERU



Der Genossenschaft Cooperativa Agraria Rodríguez de Mendoza (Cooparm) gehören über 500 kleine Kaffeeanbaubetriebe an. Cooparm konzentriert sich auf die Produktion hochwertigen Fairtrade- und Bio-Kaffees für den internationalen Markt.

Die Genossenschaft wurde 2009 in Rodríguez de Mendoza in der Region Amazonas in Nordwest-Peru gegründet. Wichtigster Wirtschaftszweig in der Region ist die Landwirtschaft, vor allem der Kaffeeanbau.

Cooparm ist aus der Initiative eines örtlichen Priesters, Pater Antonio Rodríguez Arana, entstanden, der etwas gegen die schlechte Bezahlung der Bauern durch die Aufkäufer unternehmen wollte. Er richtete deshalb einen Kaffeeerzeuger-Verband ein, um für sie eine stärkere Markt- und Verhandlungsposition zu schaffen. Aus dem Verband wurde später eine Genossenschaft.

Cooperativa Agraria Rodríguez de Mendoza arbeitet seit 2012 mit Oikocredit zusammen.

Partner info

FACTS	
Sector	Agriculture, Agri. Services & Processing
Website	www.cooparm.org

SOCIAL PERFORMANCE	
Female clients	22.2%

Last synced with latest available data on 23 september 2022

Oikocredit international

I: www.sw.oikocreditacceptance.nl

E: oi.support-at-oikocredit.org@example.com

This document was produced by Oikocredit, Ecumenical Development Cooperative Society U.A. (Oikocredit International) with the greatest of care and to the best of its knowledge and belief at the time of writing. Oikocredit International provides no guarantee with regard to its content and completeness and does not accept any liability for losses which might arise from making use of this information.